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Editorial 
 

Liebe Leserinnen und Leser, 

 

es war eine große Freude viele neue Gesichter in der Mitgliederversammlung am 4. März zu sehen. 

Der Altersdurchschnitt der Versammelten spiegelte die Altersstruktur der Vereinsmitglieder besser 

wider als in den vergangenen Jahren. Anwesend waren die Jugendleitung, zahlreiche Mitglieder 

unserer Technikgruppen, aber auch SeniorInnen aus dem Rehasport und TrainerInnen. Vielen Dank 

für das Interesse! Ich hoffe, dass diese 50 Menschen, die sich die anderthalb Stunden Zeit 

genommen haben, dem bebilderten Bericht des Vorstandes Neues oder Wissenswertes entnehmen 

konnten. Vor der Wahl galt es noch, unseren langjährigen Schatzmeister und Trainer Stephan 

Günschmann, der mit seiner Familie nunmehr in Berlin lebt, zu verabschieden. Seine ruhige, 

unaufgeregte Art und seine Hilfsbereitschaft werden dem neuen Vorstand sicher fehlen. Dieser 

wurde sehr unaufgeregt und mit eindeutigem Votum gewählt und darf nun die nächsten 2 Jahre 

ehrenamtlich in seiner Freizeit den Verein führen. Toll, dass es solch engagierte Menschen gibt! 
                

Die Protokolle der Veranstaltung können dem WASSERSTAND entnommen werden, Mitglieder, die 

den Bericht oder den Haushalt 2022 oder 2023 einsehen möchten, können die Unterlagen bis Ende 

April im Vereinsraum finden.  
 

Dieses Heft wird vervollständigt mit Eindrücken vom Skilager der Jugend in Italien, von der 

Deutschen Masters Meisterschaft und mit einer Einladung zur Fahrt in den Frühling.   
 

Viel Spaß bei der Lektüre!  
 

Ihre Marion Mehlis 
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In eigener Sache  Termine und Informationen 

 

28. Leisslinger Pokal 

Am 15. und 16. April wird wieder die Hilfe vieler benötigt, um unseren zahlreichen Gästen eine 

gewohnt gute Veranstaltung zu bieten!   
 

Seniorenfahrt 

Am 10. Mai ist die Fahrt nach Bad Frankenhausen in die Kyffhäuser Therme geplant mit anschl. 

Schausiedevorführung und Kaffeetrinken in der Goethe-Chocolaterie.  (Infos auf Seite 12) 

 

Erholungslager  

Vom 13.-17. Mai fahren unsere Grundschüler nach Benneckenstein, um erlebnisreiche Tage zu 

verbringen. Die Tour ist bereits ausgebucht.  

 

Sommerfest 

Am 4. Juli lädt der Vorstand alle Mitglieder und Sportlereltern, die spielen oder 

gute Musik hören oder geschminkt werden möchten oder einfach einen schönen 

Sommerabend miteinander genießen möchten, 18.00 Uhr auf die Wiese hinter der 

Schwimmhalle.  

 

Kassierung 2. Halbjahr für Barzahler 

Am 27. und 28. Juni 15-18.00 Uhr im Vereinsraum. 

 

Letzter Trainingstag ist der 5. Juli 2023.    

 

Sommertraining  

Vom 10. – 28. Juli 2023 haben wir eine Sommertrainingsmöglichkeit für alle, die Schwimmen 

möchten in der Schwimmhalle Robert-Koch-Straße werktags von 14-16 Uhr organisiert! Diese 

Bahnen sind nicht geeignet für Baden, Gymnastik oder Rehasport. 

 

Paddeltour   

Vom 6.- 13.8.23 werden unsere Jugendlichen wieder auf große Tour in Mecklenburg gehen. 

Die Tour ist bereits ausgebucht. 

 

Erster Trainingstag ist der 14. August 2023. 

 

4. Jugendtag in Schraplau 

Bitte den Termin 26. August beachten, damit möglichst viele Kinder und Jugendliche wiederum 

eine Jugendwahl und Spiel und Spaß im Freibad haben können!    

 

Trainingslager Masters 

Am 9. und 10. September wollen unsere Masters- und Technik-SchwimmerInnen wieder in 

Richtung Pretzsch, um sich zu quälen     
 

 

Kontakt 

Bei Fragen / Problemen bzgl. der Mitgliedschaft, sowie Anmeldungen bitte vormittags 

Tel. 0345 / 68 51 797 oder 0160 / 94 84 11 11 oder mehlis@ssv70.de oder die Homepage 

www.ssv70.de oder die Postanschrift: Am Burgwall 29, 06193 Wettin-Löbejün OT Brachwitz 

nutzen. 

https://img.myloview.de/fototapeten/mit-einer-idee-und-einem-

ausrufezeichen-in-der-hand-400-84844936.jpg 

https://i.pinimg.com/originals/26/36/06/
263606d7ace50694b1431b5e8cc28b22.

jpg 

mailto:mehlis@ssv70.de
http://www.ssv70.de/
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Jugend 
 

Ein tierisch gutes Skilager 
 
Nach 2 Jahren Pause startete die 30köpfige Gruppe voller Erwartungen nach Südtirol, wo unser 

Verein seit fast 30 Jahren Skilager für Jugendliche in den Winterferien anbietet.  

 

Bereits 2020 stand für die 

Jugendleitung fest: auch die Hinfahrt 

soll eine Nachtfahrt sein, da wir das 

Stehen in endlosen Staus an den 

Anreisetagen einfach leid waren. Eine 

gute Entscheidung! Den gewonnen 

Tag nutzen wir zum Ausleihen der 

Ausrüstung, Kennenlernen des 

Örtchens Sand in Taufers, Rodeln mit 

Schneeballbeschuss und natürlich 

Einzug auf den Bio Bauernhof. Nach 

dem Abendessen besprachen wir den 

ersten Skitag, welcher für unsere neun 

Anfänger am aufregendsten war und gegen 20:00 Uhr übermannte alle die Müdigkeit. 

Beim täglichen Wecken half Cheyenne, meine Golden Retrieverin, indem sie alle Kinder anstupste 

oder Socken und Kuscheltiere mopste. Wir mussten feststellen, je älter die Jugend, desto schwerer 

weckbar war sie. 

 

Anderthalb Stunden Zeit, um sich abwechselnd ins Bad zu begeben, den Tisch zu decken, zu 

frühstücken, den Rucksack zu packen und abzuwaschen - eine ganz neue Tätigkeit für einige Jungs. 

Per Bus ging’s in das Skigebiet Speikboden, wo uns die ganze Woche pralle Sonne, Schnee, gut 

präparierte Pisten und ein weiterer modernisierter Lift erwarteten. Also tierisch gute Bedingungen! 

Die Skianfänger probierten mit ihrem Trainer erstmal am „Babyhang“ zu rutschen, bremsen, fallen, 

aufzustehen … hatten einen „fliegenden Teppich“ um den Berg wieder hoch zu kommen und fuhren 

bald mit „Pizzastellung“ abwärts. Am dritten Tag meisterten alle die Talabfahrt und waren 

einschließlich Trainer mega stolz!  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Unsere zwei Snowboardumsteigerinnen waren ebenso stolz über jede sturzfreie Abfahrt und alle 

anderen Sportler versuchten sichtbar erfolgreich, ihre Technik zu verbessern, denn die ist nicht nur 

beim Schwimmen entscheidend. Traditionell trafen sich die Gruppen mittags an der Enzianhütte, 

um zu essen und am kleinen Hang zu spielen. Fotopoint, Funline und Snowpark wollten besucht 

werden, mit Skilehrer Gebbi wurde abseits der Piste und durch Tiefschnee fahren geübt, so dass es 

nie langweilig wurde bis zur Rückfahrt 16.00 Uhr.  
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Jugend 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Spiele standen auch abends hoch im Kurs. Tischtennis, Tischkicker, Lümmeln auf dem Bauteppich, 

Mogelmotte und Werwolf waren am beliebtesten, wobei es auch tierische Pantomimen bei Activity 

gab. Am Mittwochabend gab’s für alle ein weiteres Highlight: Nachtrodeln! Mit Reifen, Schlitten 

und anderem Gerät wurde den Hang mit entsprechendem Geschrei heruntergerast. 

 

Es gab auch tierische 

Begegnungen am Hang und 

wer wissen wollte, wie oft 

Kuh Finn ihren Schwanz 

verloren und wo sie ihren 

Skipass wiedergefunden hat, 

musste in der Feedbackrunde 

gut zuhören. Es gab viel Lob 

von den Sportlern für ihre 

TrainerInnen und auch Lob 

für das tolle Verhalten der 

Kinder und Jugendlichen auf 

der gesamten Fahrt insbesondere die Selbständigkeit unserer Jüngsten (4.Klasse).  

 

Am letzten Tag wurde das Skigebiet Klausberg erkundet, den Funpark ausprobiert und die 

beeindruckenden Schneeskulpturen bestaunt. Außerdem wurde eine Sommerrodelbahn im Winter 

von uns getestet. Nach dem großen Packen in den Ferienwohnungen war Pizzaessen angesagt. In 

der „Meggima“ in Mühlwald wurden Pinocchio, Museum, Harry Potter, Vegetarier oder…bestellt 

und verspeist. Dann konnte die Nachtfahrt nach Hause beginnen auf der es noch eine lustige 

individuelle Urkunde für jeden zur Erinnerung gab und alle recht schnell einschlummerten. Zwar 

schläfrig, aber doch super gut erholt und mit vielen tollen Eindrücken, sowie ganz neuen oder 

verbesserten Fertigkeiten und alten oder gerade geschlossenen Freundschaften im Gepäck, 

erwarteten uns früh morgens die Eltern zuhause.   

 

Wir freuen es uns auf die Winterferien 2024!           Marion Mehlis 

Betreuerin 
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Masters  

Ein arbeits- und erfolgreiches Wochenende 
 

Vom 24.-26.02.2023 bot sich Besuchern unserer 

Schwimmhalle in Neustadt ein ungewohntes Bild: 

Im Becken kämpften erwachsene Schwimmer, 

darunter viele bereits im Seniorenalter, um 

Bestzeiten. Der älteste Teilnehmer war Jahrgang 

1933! 

Unser Verein war gemeinsam mit dem SV Halle 

Ausrichter der 37. Internationalen Deutschen 

Meisterschaften der Masters „Lange Strecken“. 

An 3 Tagen absolvierten 560 Sportler aus ganz 

Deutschland, Tschechien und der Schweiz 1.063 

Einzel- und 88 Staffelstarts, es wurden mehrere 

Europa und Deutsche Masters-Rekorde 

aufgestellt. Im Laufe des Wochenendes war viel 

Prominenz in unserer Halle, angefangen von zahlreichen Sportfunktionären über Vertreter der 

Halloren-Bruderschaft bis hin zu den Reportern des MDR-Fernsehens. 

 

Unsere eigenen Masters waren mit einer kleinen Mannschaft von 5 

Sportlern am Start und überzeugten mit einer guten Teamleistung, 

Annalena Wolter erkämpfte in der AK20 Silber über 200m Brust. Es 

waren auch einige junge Sportler der 4. Klasse als Zuschauer 

anwesend, die ihren Trainer beim Schwimmen anfeuerten – eine doch 

eher ungewöhnliche Konstellation, ist es sonst doch meistens anders 

herum . 

 

Unsere Aufgabe bestand in der Versorgung der vielen Sportler und 

Kampfrichter, was sich als ein echter Kraftakt herausstellte. Unser 

kleines ORG-Team unter Leitung unseres Vorsitzenden musste vollen 

Einsatz zeigen, um diese Aufgabe zu bewältigen. Wir sind an den 3 

Tagen mit vielen Sportlern aus allen Ecken Deutschlands ins Gespräch 

gekommen, konnten interessante Kontakte knüpfen und haben viel 

positives Feedback zu unserer Arbeit bekommen. An dieser Stelle 

herzlichen Dank an die fleißigen Helfer, Kuchenbäcker und 

Salatspender! 

 

Doch unser Verein war nicht 

nur durch die Wettkampf-

versorgung präsent, auch fast 

1/3 der Kampfrichter der 

Veranstaltung kam aus 

unseren Reihen - auch in diese 

Richtung unseren großen 

Dank. 

 

 

Silvia Wolter   

(Vorstand und ORG-Team) 
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Vorstand 

Protokoll der Mitgliederversammlung der SSV 70 Halle-Neustadt e.V. 

 

Datum: 04.03.2023 Beginn 10.00 Uhr   

Ort:  Sozial- und Kulturzentrum Halle-Neustadt, 06124 Halle/Saale 

  Hettstedter Straße 1 
 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung  
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
3. Anträge zur Änderung / Ergänzung der TO 
4. Beschluss zur endgültigen TO 
5. Bericht des Vorstandes 
6. Bericht zur Haushaltsabrechnung 2022 
7. Bericht der Kassenprüfer 
8. Diskussion zu den Berichten 
9. Beschluss zur Haushaltsabrechnung 2022 und den Berichten / Entlastung des Vorstandes 
10. Vorstellung des Entwurfs des Haushaltsplans 2023 
11. Beschluss zum Haushaltsplan 2023 
12. Diskussion und Beschlussfassung zum Entwurf der Wahlordnung 
13. Wahl der Wahlkommission 
14. Vorstellung der Kandidaten und Wahl des Vorstandes 
15. Vorstellung der Kandidaten und Wahl der Kassenprüfer 
16. Behandlung und Beschlussfassung zu Anträgen an die MV 
17. Sonstiges  

 

1. Begrüßung  

Herr Pringal begrüßt die Mitglieder zur Mitgliederversammlung (MV) der SSV 70 Halle-Neustadt. Herr 

Pringal übernimmt die Versammlungsleitung; das Protokoll führt Herr Riedemann.  

Herr Pringal bittet um ein stilles Gedenken an die im letzten Jahr verstorbenen Mitglieder. Alle Anwesenden 

erheben sich und gedenken der Verstorbenen. 

 

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Herr Pringal stellt fest, dass die Einladung und die Tagesordnung zur MV allen Mitgliedern fristgerecht 

gemäß § 9 Abs. 4 der Satzung bekannt gemacht wurden. Die MV ist somit beschlussfähig. Es sind 49 

stimmberechtigte Mitglieder anwesend.  

Um 10:08 Uhr erscheint ein weiteres stimmberechtigtes Mitglied: (50 Anwesende ab TOP 5) 

Um 11:10 Uhr verlässt ein stimmberechtigtes Mitglied die MV: (49 Anwesende ab TOP 16) 

Um 11:35 Uhr verlassen 4 stimmberechtigte Mitglieder die MV: (45 Anwesende) 

 

3. Anträge zur Änderung / Ergänzung der Tagesordnung 

Keine Änderungen 

 

4. Beschluss zur endgültigen Tagesordnung  

Die MV nimmt die Tagesordnung an; Einstimmig (49 JA-Stimmen).  

 

5. Bericht des Vorstands 

Herr Dr. Matthias Mitte hält den Bericht des Vorstands. Siehe Anhang (1). 
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Vorstand 
 

6. Bericht zur Haushaltsabrechnung 2022 

Herr Stephan Günschmann erläutert die Haushaltsabrechnung 2022. Er verweist darauf, dass einerseits die 

Einnahmen höher und andererseits die Ausgaben niedriger als geplant sind, was sich als positives Ergebnis 

im Haushalt widerspiegelt. Siehe Anhang (2). 

 

7. Bericht der Kassenprüfer 

Frau Tannert verliest den Bericht der Kassenprüfer zur Prüfung vom 22.03.2023, die von Frau Kühn und 

Frau Tannert durchgeführt wurde. Es wurde ein Ergebnis von 26.272,61 € und damit eine Reserve von 

91873,13 € bestätigt. Es gab keine Prüfungsfeststellungen. Siehe Anhang (3). 

 

8. Diskussion zu den Berichten 

Es gibt keine Diskussionsbeiträge. 

 

9. Beschluss zur Haushaltsabrechnung 2022 und den Berichten / Entlastung des Vorstands 

Die MV nimmt die Haushaltsabrechnung 2022 an, stimmt den Berichten zu und entlastet damit den Vorstand 

für das Geschäftsjahr 2022. Einstimmig (50 JA-Stimmen)  

 

10. Vorstellung des Entwurfs des Haushaltsplans 2023 

Herr Günschmann erläutert den Haushaltsplanentwurf und geht insbesondere auf die umfangreicheren 

Positionen und die Posten, in denen es Abweichungen zum Jahr 2022 gibt, ein. Der Planung liegt ein Jahr 

mit vollem Trainingsbetrieb zugrunde, mit dem Ziel, das Haushaltsjahr 2023 ausgeglichen abzuschließen.  

 

11. Beschluss zum Haushaltsplan 2023 

Die MV nimmt den Haushaltsplan 2023 an. Siehe Anhang (4); Einstimmig (50 JA-Stimmen). 

 

Herr Günschmann hat aus beruflichen Gründen einen Wohnortwechsel vorgenommen, weshalb er nicht noch 

einmal als Schatzmeister kandidiert. Er bleibt dem Verein treu und hilft punktuell bei den Wettkämpfen. 

Herr Pringal und Frau Mehlis bedanken sich bei Herrn Günschmann für seine jahrelange Arbeit im Verein. 

 

12. Diskussion und Beschlussfassung zum Entwurf der Wahlordnung 

Der Entwurf der Wahlordnung wird von Herrn Pringal vorgestellt.  
 

Beschluss: Die Wahlordnung wird wie im Anhang (5) dargestellt zur Abstimmung gestellt und 

angenommen; Einstimmig (50 JA-Stimmen). 

 

13. Wahl der Wahlkommission 

Herr Sven Pringal wird als Wahlleiter vorgeschlagen. Er würde im Falle einer Wahl die Funktion 

übernehmen. Herr Pringal wird als Wahlleiter mit 49 JA-Stimmen gewählt. 
 

1. Stephanie Kretschmar wird als Stimmenzählerin zur Wahl vorgeschlagen. 
2. Stephan Mitte wird als Stimmenzähler zur Wahl vorgeschlagen. 
3. Lars Kochmann wird als Stimmzähler zur Wahl vorgeschlagen. 

 

Abstimmung: Es erhalten Stephanie Kretschmar 49 JA-Stimmen, Stephan Mitte 37 JA-Stimmen und Lars 

Kochmann 32 JA-Stimmen, wodurch Stephanie Kretschmar und Stephan Mitte als Stimmenzähler gewählt 

werden. 
 

Der bisherige Vorstand verlässt das Podium. 
 

14. Vorstellung der Kandidaten und Wahl des Vorstandes 

Wahlverlauf und Wahlergebnis siehe Wahlprotokoll im Anhang (6) 
 

15. Vorstellung der Kandidaten und Wahl der Kassenprüfer 

Wahlverlauf und Wahlergebnis siehe Wahlprotokoll im Anhang (6) 
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Vorstand 

 
16. Behandlung und Beschlussfassung zu Anträgen an die MV 

Keine Anträge 

 

17. Sonstiges 

Herr Seuren verweist auf den Umstand, dass Frau Tannert und Frau Kühn bereits einen sehr langen Zeitraum 

die Kassenprüferinnen des Vereins sind und dies negativ bzgl. der Unabhängigkeit ausgelegt werden könnte. 

Er möchte diesen Hinweis nicht als Kritik an den Personen verstanden wissen. 
 

Frau Mehlis gibt bekannt, dass die Kleiderbügel in der Schwimmhalle, die aufgrund der Corona-Krise aus 

dem Umlauf genommenen wurden, demnächst wieder bereitgestellt werden. 
 

Bezüglich der Reduktion der Wassertemperatur um 1 ℃ übergibt sie das Wort an Frau Wolter. Diese 

verweist auf den Notfallplan Gas vom 29.06.2022. Die darin gestellte Forderung einer Reduktion des 

Gasverbrauchs um 15 %, hat die Bäder Halle GmbH umzusetzen und somit die Wassertemperatur abgesenkt 

(27 ℃ Schwimmbecken, 28 ℃ Sprungbecken). Dies ist im Vergleich zu anderen Städten (Leipzig, Dresden, 

Chemnitz je 26 ℃ Wassertemperatur) oder Schließung von Bädern (Nürnberg) eine akzeptable Lösung. 

Herr Pringal bestätigt dies durch eigene Erfahrungen in anderen Schwimmhallen mit Wassertemperaturen 

von 24 ℃. 
 

Frau Mehlis gratuliert Amélie Garz zur Süddeutschen Meisterin im Para Schwimmen auf 100 Brust. 
 

Frau Reider richtet viele Grüße von Herrn Jahn aus und bittet in seinem Auftrag um weitere Zustellung des 

Vereinsheftes an ihn. 
 

Herr Emsel regt Zustellung des Wasserstandes auf elektronischem Weg an. Frau Mehlis macht deutlich, dass 

die Umsetzung des doppelten Zustellweges (schriftlich und elektronisch) einen erheblichen Mehraufwand 

bedeutet, der derzeit nicht realisierbar ist. 
 

Herr Seuren verliest einen offenen Brief von Frau Dr. Reeg, die urlaubsbedingt nicht anwesend sein kann. In 

diesem verweist sie auf die Trainerproblematik der TG Masters, zeigt für die Übergangslösung Verständnis, 

bittet aber eindringlich um Klärung der Trainersituation. Frau Mehlis zeigt auf, dass es einen 

unterschriftsreifen Vertrag mit einer zukünftigen Trainerin gibt (ab August 2023). Herr Stephan Mitte 

berichtet von seiner Erfahrung aus einer landesweiten Trainertagung, in welcher die generelle Problematik 

der Trainersuche zur Sprache kam. So gibt es Vereine, in denen in einer Trainingsgruppe die 1.-4. Klasse 

zusammen trainiert oder 1 Trainer den gesamten Trainingsbetrieb abdecken muss. Herr Seuren nimmt die 

Aussagen zur Kenntnis, leitet sie weiter und macht noch einmal deutlich, dass die TG Masters sehr gut 

aufgestellt ist und von der guten Nachwuchsarbeit im Verein partizipiert. 
 

Herr Dr. Mitte bedankt sich für die rege Teilnahme, die Diskussionsbeiträge sowie für die Wiederwahl des 

Vorstandes. Er gibt einen Ausblick auf die nächsten Veranstaltungen (Leisslinger Pokal am 15./16. April, 

Seniorenfahrt am 10.Mai und das Sommerfest im Juli). 

 

Protokollschluss: 11:37 Uhr 

Halle, den 04.03.2023 

 

gez. Sven Pringal      gez. Thomas Riedemann 

Versammlungsleiter     Protokollführer 
 

 

Anlagen: 

1. Bericht des Vorstands 2. Haushaltsabrechnung 2022  3. Bericht der Kassenprüfer 

4. Haushaltsbudget 2023 5. Wahlordnung  6. Wahlprotokoll 
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Vorstand 
 

 

Wahlprotokoll zu den Wahlen des Vorstands und der Kassenprüfer der SSV 70 Halle-

Neustadt auf der Mitgliederversammlung am 04.03.2023 – Anlage 6 zu TOP 13 und 14 

 

 

Herr Dr. Matthias Mitte wird als 1. Vorsitzender vorgeschlagen. Er würde im Falle einer Wahl das 

Amt übernehmen. 

Abstimmung: Herr Dr. Mitte wird mit 50 JA-Stimmen, 0 NEIN-Stimmen,  

0 Stimmenthaltungen zum 1. Vorsitzenden gewählt. 
 

Frau Katrin Wendt wird als 2. Vorsitzende vorgeschlagen. Sie würde im Falle einer Wahl das Amt 

übernehmen. 

Abstimmung: Frau Wendt wird mit 49 JA-Stimmen, 0 NEIN-Stimmen,  

1 Stimmenthaltung zur 2. Vorsitzenden gewählt. 
 

Frau Silvia Wolter wird als Schatzmeister vorgeschlagen. Sie würde im Falle einer Wahl das Amt 

übernehmen. 

Abstimmung:  Frau Wolter wird mit 48 JA-Stimmen, 0 NEIN-Stimmen,  

2 Stimmenthaltungen zum Schatzmeister gewählt. 
 

Herr Thomas Riedemann wird als Schriftführer vorgeschlagen. Er würde im Falle einer Wahl das 

Amt übernehmen.  

Abstimmung: Herr Riedemann wird mit 48 JA-Stimmen, 1 NEIN-Stimmen,  

1 Stimmenthaltung zum Schriftführer gewählt. 
 

Frau Caroline Fischer wird als 1. Beisitzerin vorgeschlagen. Sie würde im Falle einer Wahl das Amt 

übernehmen. 

Abstimmung: Frau Fischer wird mit 49 JA-Stimmen, 0 NEIN-Stimmen,  

1 Stimmenthaltung zur 1. Beisitzerin gewählt. 
 

Frau Ute Küster wird als 2. Beisitzerin vorgeschlagen. Sie würde im Falle einer Wahl das Amt 

übernehmen. 

Abstimmung: Frau Küster wird mit 50 JA-Stimmen, 0 NEIN-Stimmen,  

0 Stimmenthaltungen zur 2. Beisitzerin gewählt. 

 

Bekanntgabe des Wahlergebnisses für die Wahl des Vorstands 

 

Der neue Vorstand der SSV 70 Halle-Neustadt eV setzt sich wie folgt zusammen: 

 

1. Vorsitzender Dr. Matthias Mitte 

2. Vorsitzende  Katrin Wendt 

Schatzmeister  Silvia Wolter 

Schriftführer  Thomas Riedemann 

Beisitzer 1  Caroline Fischer 

Beisitzer 2  Ute Küster 

Jugendwart*  Lars Kochmann 

 

 

(*gewählt durch die Jugendversammlung der SSV 70 am 03.09.2022; der Wahlvorgang wurde auf 

der Mitgliederversammlung durch Abstimmung mit 48 JA-Stimmen bestätigt) 

  



11 

 

Vorstand 
 

Frau Ramona Kühn wird als Kassenprüferin vorgeschlagen. Sie würde im Falle einer Wahl das Amt 

übernehmen. 

 

Frau Rita Tannert wird als Kassenprüferin vorgeschlagen. Sie würde im Falle einer Wahl das Amt 

übernehmen. 

 

Herr Steven Peikert wird als Kassenprüfer vorgeschlagen. Er stellt sich nicht zur Wahl zur 

Verfügung. 

 

Abstimmung: Frau Tannert und Frau Kühn werden mit 45 JA-Stimmen, 1 NEIN-Stimme,  

4 Stimmenthaltungen zu Kassenprüferinnen gewählt. 

  

Bekanntgabe des Wahlergebnisses für die Wahl der Kassenprüfer 

 

Kassenprüferinnen für die Legislaturperiode 2023-2024 sind Frau Rita Tannert und Frau Ramona 

Kühn. 

 

Halle, 04.03.2023 

 

   

gez. Sven Pringal       gez. Thomas Riedemann 
Wahlleiter        Protokollführer 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Dr. Matthias Mitte, Silvia Wolter, Caroline Fischer, Lars Kochmann, Thomas Riedemann, 

vorn: Ute Küster, Katrin Wendt 
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Einladung zur Frühlingsfahrt  

    am Mittwoch, den 10. 05. 23 

nach Bad Frankenhausen 

 
 

 
Zeitplan: 
 
8:30 Uhr   Abfahrt Nietlebener Straße (Parkplatz am Stadion) 
 
10.00 – 14.00 Uhr Baden und Saunieren in 

der KyffhäuserTherme  
 

14.00 Uhr kurzer Spaziergang im 
Vitalpark 

 
14.15 Uhr  Schausiedevorführung 
 
15.00 Uhr  Busfahrt Richtung Oldisleben 
 
15.30-17.00 Uhr Kaffee und Kuchen in der Goethe-Chocolaterie mit 

der Möglichkeit, die Herstellung von 
Schokoladenprodukten zu beobachten  

 
19.00 Uhr  Rückankunft  
 
Fahrtkosten:  35 € (Bus, Therme, Schausieden) 
 
  
 
Listeneintrag u. Bezahlung: ab Veröffentlichung  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Viel Spaß wünscht Eure Seniorenwartin Ute! 

ausschließlich dienstags-freitags 

zwischen 15.00 und 18.00 Uhr im 

Vereinsraum bei Frau Bischoff 

https://encrypted-tbn0.gstatic.com/images?q=tbn:ANd9GcSE0cqHAQWUViqTsM1D5-

V5bKeCIlGS4oPigwcH7L8kFjakpgxuAs1evtyRoBG4A2MyMYM&usqp=CAU 

https://encrypted-

tbn0.gstatic.com/images?q=tbn:ANd9GcQjTnCCjNU
y-FtCIfi5oJ--

xqB5VLvp1pICeUuUTF9GFdnJIfUk4ufixGkt5edok

CrQDas&usqp=CAU 

https://encrypted-

tbn0.gstatic.com/images?q=tbn:ANd9GcT8qONukN
MQTm1DVbniOUNBlK_N3RF4giBqBmOUt50X84

Yx5_bdHi4qZv2sLUVykE3eWWY&usqp=CAU 

https://img.myloview.de/bilder/strichfiguren-frauchen-antwort-idee-tipp-2-

400-104594825.jpg 

 


